



Japón septiembre de 2024

Carta a los miembros de KAKKHR
(Abril 2024)



Japón septiembre de 2024

Carta a los miembros de KAKKHR (Abril 2024)

Queridos alumnos, queridos profesores,

la Academia Japonesa de Aikido Kobayashi está a punto de nacer. Ya podemos contar los días que faltan para este trascendental acontecimiento, que tendrá lugar en Kioto la tercera semana de septiembre de 2024.

Todos ustedes habrán recibido, junto con una carta de Cognard Hanshi, el programa, en varios idiomas, lleno de información útil y detallada sobre los actos (cursos, demostraciones, visitas) que tendrán lugar en Japón a partir del 5 de septiembre (o alternativamente, si puede quedarse menos tiempo a partir del 11 de septiembre) que culminarán con la ceremonia de fundación de la asociación *Nippon Kobayashi Hirokazu Aikido Shinko Kiko*.

Ya tuve ocasión de escribirles en junio de 2023 para invitarles a todos, como miembros de KAKKHR, a apoyar el proyecto.

Me gustaría agradecerles hoy toda la ayuda que nos han prestado durante los últimos meses, y aún me gustaría implicarles personalmente en la aventura que verá a Cognard Hanshi solemne y oficialmente inaugurar el renacimiento del aikido de Kobayashi Hirokazu Sensei en Japón.

Este será un paso importante en la historia del Aikido Kobayashi Ryu. Un momento destinado para dar mucho más fruto y profundizar sus raíces. Aún más si participamos en gran número y con el entusiasmo y la energía que distinguen a los practicantes del Aikido Kobayashi.

En el mensaje anterior, escribí: "De este modo, un círculo se cierra.... A este respecto, me gustaría recordar el profundo simbolismo asociado a la figura del círculo, el *enso*, en Shodo: designa el infinito, el fundamento de todo ser, el aquí y ahora del espíritu en un momento dado; es también el símbolo de una transformación felizmente concluida, una señal eficaz que invita a nuevas transformaciones de la conciencia y de la experiencia".

Pensando en los acontecimientos de septiembre en Japón y en el futuro de nuestra escuela, se me ocurrió espontáneamente la idea de integrar la imagen del círculo con las de otras dos figuras geométricas, el cuadrado y el triángulo. El cuadrado, el triángulo y el círculo -en el pensamiento Zen como en muchas de las ilustraciones simbólicas de aikido proporcionadas por O Sensei Ueshiba Morihei- están íntimamente ligados. Para cerrar el círculo, alcanzar la perfección y liberar la máxima cantidad de energía, necesitamos cimientos sólidos, como aquellos sobre los que descansan el cuadrado y el triángulo (este último con su invitación a apuntar alto, a elevarse, es decir, a evolucionar).

Más allá de su profundo valor simbólico, la creación de la asociación Kobayashi en Japón y los acontecimientos de septiembre tienen una importancia crucial, con repercusiones concretas en el futuro del Aikido Kobayashi Ryu, no sólo en su país de origen sino en todo el mundo (incluida Europa).

Es necesario sentar bases sólidas en Japón (donde, casi paradójicamente, el recuerdo de Kobayashi Soshu y su estilo han corrido el riesgo de olvidados) para garantizar la evolución de la escuela en el espacio y el tiempo.

Con estas imágenes y con este espíritu renuevo mi invitación a ustedes, sea cual sea su papel y su rango dentro de la KAKKHR, a apoyar esta gran aventura y, si es posible, a participar en ella con vuestra presencia activa.

Le recuerdo que si desea inscribirse y recibir más información sobre la inscripción y el pago, por favor escriba a: aaasecretariat@aikido.fr

Muchas gracias por su atención, su implicación y su entusiasmo.

Un cordial saludo.

Andrea Debiasi
(Presidente de KAKKHR)